
Купить продукты и ле-
карства, заплатить за 
коммунальные услуги… 
Волонтеры Алтайского 
края помогают пожи-
лым людям, которые 
из-за эпидемии коро-
навируса стараются 
лишний раз не выхо-
дить из дома.С 

Зоя Ефименко – барнауль-
ская пенсионерка. Живет 
в центре города. Обычно 
женщина прогуливается 
несколько раз в день, если 
погода солнечная и нет силь-
ного ветра.

– Еще в четверг ходила в 
любимую булочную, что за 
углом. Дышала свежим воз-
духом. После обращения пре-
зидента России Владимира 
Путина к гражданам и объ-
явления недельных каникул 
решили с супругом поберечь 
здоровье – отсидеться дома. 
В группе риска как раз люди 
нашего возраста, – говорит 
Зоя Ивановна.

В среду вечером она об-
ратилась в региональный 
штаб Всероссийской акции 
#МЫВМЕСТЕ с просьбой ку-
пить продукты. Представи-
ла список, в нем все самое 
необходимое: хлеб, молоко, 
сметана, макароны и пече-
нье. Добровольцы из медвуза 
Даниил Семахин и Виктория 
Абрашева отработали обра-
щение согласно инструкции. 
В масках и перчатках отдали 
хозяйке пакет из магазина.

– Гостей я люблю, даже 
неловко, что не могу позвать 
ребят к столу, ведь они доброе 
дело делают, – продолжает Зоя 
Ивановна. – Хорошо, что наша 
молодежь такая отзывчивая, 
парни и девушки готовы
прийти на помощь в непро-
стой для нас всех ситуации.

Студентам разговаривать 
некогда. За день им предсто-

ит сделать новые покупки и 
обойти еще несколько домов. 
На вопрос, почему решили 
поучаствовать в акции, до-
бровольцы не задумываясь 
ответили: «Помогать людям 
– это наш долг».Н

В среду в крае открылся 
оперативный штаб Всерос-

сийской акции #МЫВМЕСТЕ. 
Цель – помочь сохранить здо-
ровье людям старше 65 лет, 
которые больше остальных 
рискуют заболеть коронави-
русом. Организаторы меро-
приятия в нашем регионе – 
Алтайский ресурсный центр 
добровольчества, краевое 
отделение политической 
партии «Единая Россия», 
региональное отделение 
общественного движения 

«Общероссийский народный 
фронт», Алтайский государ-
ственный медицинский 
университет.

– В акции участвуют пред-
ставители волонтерских 
объединений разных про-
филей. Это говорит о том, 
что в сложные для нашей 
страны минуты мы готовы 
объединяться и помогать. 
Все вопросы будут опера-
тивно решаться. Важно, 

чтобы люди, находящиеся 
в уязвимом положении, 
чувствовали поддержку и 
заботу со стороны молоде-
жи, – говорит начальник 
управления молодежной 
политики и реализации 
программ общественного 
развития края Екатерина 
Четошникова.

На открытии присутство-
вал депутат Государствен-
ной думы РФ Валерий Елы-

комов. Он напомнил о мерах 
предосторожности, которые 
должен соблюдать каждый 
из нас. Нужно чаще обраба-
тывать руки антисептиком, 
в идеале каждый час про-
тирать спиртовыми сал-
фетками свой мобильный 
телефон, по возможности 
носить маску и избегать 
большого скопления людей.

(Окончание на 3 стр.)

Срочные меры
Губернатор Виктор Томенко подписал указ, в соответ-

ствии с которым в Алтайском крае запрещено проводить 
любые мероприятия с очным присутствием граждан.

Жесткие меры приняты в целях предупреждения завоза и 
распространения новой коронавирусной инфекции COVID-19.

Нельзя организовывать досуговые, развлекательные, 
зрелищные, культурные, физкультурные, спортивные, 
выставочные, просветительские, рекламные и другие ме-
роприятия, предполагающие, что на них соберутся люди. 
Временно прекращено оказание соответствующих услуг в 
парках культуры и отдыха, торгово-развлекательных центрах 
и других местах массового присутствия граждан.

Запрещено посещать здания, строения, сооружения (по-
мещения в них), предназначенные преимущественно для 
развлекательных мероприятий. Закрываются кинотеатры, 
детские игровые комнаты и развлекательные центры. Также 
запрещено курение кальянов в ресторанах, барах, кафе, 
сообщает пресс-служба губернатора.

Органам власти края поручено приостановить до 1 мая 
проведение проверок юридических лиц и предпринимате-
лей. Исключением могут быть лишь случаи, когда жизни и 
здоровью людей был причинен вред, чрезвычайные ситуа-
ции или ситуации, связанные с выдачей разрешительных 
документов, лицензий.

Подготовила Алёна ИВАНОВА

Образовательный дистант
Министр образования и науки Алтайского края Мак-

сим Костенко ответит на вопросы жителей региона по 
дистанционному образованию.

31 марта с 15.00 до 16.00 в редакции газеты «Алтайская 
правда» состоится «прямая линия» с министром образования 
и науки Алтайского края Максимом Костенко.

Максим Александрович ответит на вопросы читателей 
по организации учебы после каникул, расскажет про элек-
тронные обучающие ресурсы и о том, как будет выстроено 
взаимодействие между учителями, учениками и родителями.

Ждем ваши вопросы по телефону 8 (3852) 63-00-65.
Тамара ПОПОВА

Каникулы продлили
В Алтайском крае изменен режим работы образова-

тельных организаций с 30 марта по 5 апреля.
На дополнительные каникулы уходят все образователь-

ные организации – сады, школы, колледжи, организации 
дополнительного образования, вузы.

В дальнейшем все образовательные организации в случае 
необходимости начнут работать в дистанционном режиме.

– Продумываем варианты решения, как организовать ра-
боту детских садов. Понимаем, что многие, например врачи, 
педработники, полицейские, должны работать, – разъясняет 
министр образования и науки края Максим Костенко.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Забота. С доставкой на дом
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Час без света
Барнаул 28 марта уже 
в восьмой раз присоеди-
нится к символической 
акции «Час Земли».

Участвовать могут все желаю-
щие, и не только в краевой столице. Нужно просто 
выключить свет в 20.30 вечера на один час. Цель 
всемирного действа – привлечь внимание к береж-
ному и ответственному отношению к природе и 
ресурсам. Но сначала необходимо отметить себя 
на карте акции. Это даст шанс вашему городу стать 
столицей «Часа Земли». Побеждает населенный 
пункт, где больше отметок.

Во время акции в Барнауле на час отключают 
внешнюю подсветку административных, куль-
турных, учебных, промышленных и торговых 
зданий. Присоединиться к «Часу Земли» всех 
призывает отдел по охране окружающей среды, 
пишет пресс-служба городской администрации.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .
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  ВАЖНО .
Маски будут!

Экстракорпоральное оплодотворение будет 
проведено в рамках национального проекта «Де-
мография». В 2020 году на проведение циклов ЭКО 
запланировано направить 170,17 млн руб. средств 
базовой программы обязательного медицинско-
го страхования. Как сообщили в региональном 
Министерстве соцзащиты, стоимость одного 
цикла для государства составит более 130 тыс. руб.

В Алтайском крае начали мас-
сово шить медицинские маски, 
в том числе и специальные мно-
горазовые.

Сразу несколько предприятий регио-
на приступили к производству востребо-
ванных средств защиты. Это «Алтайский 
трикотаж», «Леко», «Авангард», швейная 
фабрика в Тальменке. Все они смогли орга-
низовать пошив буквально за эту неделю.С  

7,5 тысячи масок в день сейчас про-
изводят на барнаульском предприятии 
«Авангард». Посетивший его губернатор 
Виктор Томенко попросил увеличить вы-
пуск. Правительство края готово оказать 
поддержку в этом.

На «Авангарде» шьют сразу несколько 
видов масок. Привычные одноразовые, 
но они гораздо плотнее китайских, и мар-
левые – многократного использования.

– Мы можем делать как минимум
15 тысяч в день, – рассказывает директор 
фабрики Маргарита Кропотина. – Пока 
не развернули производство в полную 
мощность и есть вопросы по сырью. Для 
увеличения необходим рабочий график 
в две смены. Если нужно, мы готовы.

Губернатор Виктор Томенко подчерки-
вает, что не просто нужно, а необходимо. 
В масках нуждается не только население, 
но и медицинские учреждения, предпри-
ятия.

– Важно помочь фабрике в подготовке 
бизнес-плана, – сказал он. – Покупателей 
будет много, дефицит масок огромный. 

Если возникнет потребность подстрахо-
вать предприятие из фондов развития, 
значит, нужно это сделать.

Новый министр промышленности и 
энергетики края Вячеслав Химочка под-
черкивает, что целый ряд предприятий 
откликнулись на просьбу властей органи-
зовать производство медицинских масок. 
Причем работа была налажена в доста-
точно оперативные сроки – буквально в 
несколько дней.

На этой неделе к производству масок 
приступили на «Алтайском трикотаже». 
По мнению руководства фабрики, мо-
дель получилась очень удачной. Дефи-
цит марли на рынке привел к тому, что 

здесь шьют маски полностью алтайского 
производства.

– Несколько дней мы обдумывали, оце-
нивали силы, – рассказывает директор 
«Алтайского трикотажа» Елена Завьялова. 
– Решили, что справимся. Считаю, сделали 
хорошую конструкцию маски. Она из нашего 
трикотажного полотна в белом цвете – сто-
процентный хлопок. Маску можно стирать, 
кипятить, обрабатывать паром – ей ничего 
не будет. Даже наоборот, после каждой стир-
ки она становится только мягче и комфор-
тнее. Это не синтетические – одноразовые. 
В нашей маске прекрасно дышится!

(Окончание на 2 стр.)

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

в крае сегодня в Барнауле

 

 

Ветер западный, 7-12 м/с,
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ми гололедица.

  ПРОГНОЗ .

Ветер западный, 3-8 м/с,
местами порывы до 13 м/с,
ночью местами снег, днем – без 
осадков, на дорогах гололедица.
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Добровольцы пришли к Зое Ефименко.Студенты готовы помочь предотвратить эпидемию.
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Пассажироперевозчиков 
края предлагают лишать 
лицензии за неоднократные 
и злостные правонарушения.

26 марта на сессии АКЗС депутаты 
рассмотрели в первом чтении проект 
поправок в закон «Об организации 
транспортного обслуживания насе-
ления в Алтайском крае». Его внес 
губернатор Алтайского края Виктор 
Томенко.О  

По словам министра транспорта 
Алтайского края Александра Демен-
тьева, предлагаемые меры «позволят 
мотивировать автотранспортные 
предприятия на выполнение требо-
ваний по обеспечению безопасности 
перевозок». Отозвать лицензию за 
нарушения у них можно только через 
суд. Как правило, недобросовестные 
компании отделывались мелкими 
штрафами.

После внесения поправок обсто-
ятельством для обращения в суд с 
заявлением о прекращении действия 
свидетельства об осуществлении пе-
ревозок может стать неоднократное 
(два и более раз) в течение календар-
ного года привлечение перевозчика к 
административной ответственности.Ч    ?

Правонарушения, о которых идет 
речь в поправках, регулируются 
КоАП – это осуществление предпри-
нимательской деятельности с грубым 
нарушением требований и условий, 
предусмотренных специальным 
разрешением (лицензией). К таким 
нарушениям относится использова-
ние автобусов, не принадлежащих 
лицензиату, транспорта, не прошед-
шего предрейсовый, предсменный 
контроль, не оснащенного тахогра-
фами или аппаратурой ГЛОНАСС.

Лишить лицензии могут за отсут-
ствие трудового договора с водите-
лем,  предрейсовых (послерейсовых) 
медосмотров, несоблюдение режима 
труда и отдыха и другое.Б  

Председатель комитета АКЗС по эко-
номической политике, промышленно-
сти и предпринимательству Альберт 
Лунев заверил, что к этому вопросу 
депутаты будут подходить «макси-
мально аккуратно». По статистике, 
60% всех перевезенных пассажиров в 
регионе приходится на автомобиль-
ный общественный транспорт. Одна 
из задач, которая сейчас стоит перед 
алтайскими пассажироперевозчика-
ми, – сохранение внутрирайонных 
автобусных маршрутов.

В основном они достаются му-
ниципальным предприятиям, а 
многие из них, как известно, на-
ходятся на грани закрытия. Причи-
на  – убыточность пассажирского 
транспорта в сельской местности. 

Одна из больных тем – износ под-
вижного состава. На внутрирайон-
ных маршрутах он достигает 90%. 
Автобусы не обновлялись с 2010 
года, как только завершилась фе-
деральная программа поддержки 

муниципалитетов пассажирским 
транспортом.Г  – 

– Мы действительно имеем серьез-
ную проблему с муниципальными и 
межмуниципальными перевозками, 
– говорит Альберт Лунев. – Депутаты 
понимают, что перевозчиков нужно 
беречь. Но есть судебная практика, 
от которой никуда не денешься. Все 
делается для безопасности людей – в 
связи с неоднократными и злостны-
ми нарушениями на дорогах. Торо-
питься с принятием законопроекта 
никто не собирается – будем сове-
щаться с перевозчиками, создадим 
рабочую группу по этому вопросу, 
чтобы все разложить по полочкам и 
обсудить сложившуюся непростую 
ситуацию.

Уполномоченный по защите прав 
предпринимателей в Алтайском крае 
Павел Нестеров согласился с тем, что 
проблема назрела и требует решения.

– Когда речь заходит о безопасно-
сти людей, нужно быть более требо-
вательными, – отметил омбудсмен. 
– В рамках оценки регулирующего 
воздействия мы провели обсуждение 
этого законопроекта с предприни-
мателями в части перевозок. Они 
поддержали это решение.

Вадим КУЛЕШОВ,
Евгений НАЛИМОВ (фото)

Александр Евстигнеев, 
начальник Управления Ал-
тайского края по развитию 
предпринимательства и ры-
ночной инфраструктуры:

– Впервые в Основном зако-
не страны предлагается закре-
пить положение о содействии 
развитию предприниматель-
ства и частной инициативы. 
Президент страны Владимир 
Владимирович Путин под-
держал предложение о про-
возглашении созидательной 
роли предпринимательства 
в социально-экономическом 

развитии нашего государства. 
Это весомое политическое ре-
шение, которое, уверен, будет 
поддержано нашим населени-
ем и, конечно, предпринима-
тельским сообществом.

Современная история раз-
вития Российского государства 
показала, что предпринима-
тельство может и должно вы-
ступать значимой экономиче-
ской силой, стабилизировать 
социально-экономическую си-
туацию, создавать новые про-
изводства, предлагать востре-
бованные населением услуги 

и товары. Кроме того, сейчас 
во многом качество нашей 
жизни зависит от деятельно-
сти представителей делового 
сообщества страны. Торговля, 
сфера платных услуг, частная 
медицина, дошкольное образо-
вание, досуг и многое другое – 
все это предпринимательский 
сектор. Он должен развиваться 
в комфортных и поддержива-
емых государством условиях, 
создавая основу для реализа-
ции новых предприниматель-
ских инициатив и идей. Эти 
задачи предусмотрены нацио-

нальным проектом «Малое и 
среднее предпринимательство 
и поддержка индивидуальной 
предпринимательской иници-
ативы», который реализуется 
в настоящее время на терри-
тории страны.

Уверен, комплекс государ-
ственных мер, как правовых, 
так и экономических, в укре-
плении роли малого и среднего 
бизнеса в целом станет глав-
ным мотивирующим фактором 
для создания частных пред-
приятий в ближайшие годы в 
стране и Алтайском крае.

Умные остановки, улучшение каче-
ства мобильной связи в отдаленных 
микрорайонах, решение проблемы 
ветхого жилья. Что пообещал глава 
Барнаула Вячеслав Франк во время 
своего отчета перед депутатами 
городской Думы?Т

Для нынешнего градоначальника этот отчет 
стал первым. Напомним, после отставки Сергея 
Дугина по собственному желанию с середины 
августа прошлого года Вячеслав Франк возглав-
лял администрацию краевого центра. Офици-
альное его избрание состоялось полтора месяца 
назад – 14 февраля.

Отчет главы в большей степени был посвя-
щен задачам и проблемам, которые необходи-
мо решить в городе. Прежде всего речь идет о 
ЖКХ, состоянии общественного транспорта и, 
конечно, о наболевшей за минувшую зиму теме 
расчистки дорог от снега.

Вячеслав Франк не отрицает: есть сложно-
сти с доступностью городского пассажирского 
транспорта. Одна из причин сложившейся обста-
новки – продолжительное недофинансирование 
отрасли. В бюджете Барнаула на субсидирование 
автобусных перевозок заложена лишь десятая 
часть от необходимого объема – 107 млн руб.

– Комплексные проблемы отрасли приве-
ли к тому, что автобусный парк изношен на 
80%. Уже шесть лет не обновляются автобусы 
большой вместимости, – признает градона-
чальник. – По электротранспорту такие же 
проблемы. Администрацией города помимо 
капитально-восстановительного ремонта под-
вижного состава рассматриваются предложе-
ние корпорации «ВЭБ» и другие проекты по 
модернизации.

Но для воплощения в жизнь масштабных 
планов кроме согласия инвестора нужна еще 
и поддержка депутатского корпуса. В течение 

пяти лет необходимо выделить от 4,5 до 6,5 млрд 
руб. из бюджетов разного уровня.

Дополнительные средства понадобятся и на 
новую схему уборки улиц от снега. По самым 
скромным подсчетам, речь идет о 1,4 млрд руб. Без 
этих средств не решить острый вопрос по снегоу-
борочной технике. Сегодня ее количество состав-
ляет половину от норматива, а износ – около 90%.

Минувшая зима хорошо показала и прорехи 
в обслуживании улично-дорожной сети Барна-
ула. Среди ключевых акцентов наступающего 
дорожного сезона – ремонт 31 объекта, завер-
шение начатой масштабной реконструкции 
участка улицы Попова и реализация первого 
этапа строительства участка дороги на улице 
Сиреневой.

– С учетом многочисленных обращений го-
рожан и депутатских запросов мы больше вни-

мания стали уделять обустройству пешеходных 
зон. За последние четыре года объем средств на 
это увеличен в два раза. Теперь в каждом рай-
оне города ежегодно обновляется до четырех 
тысяч квадратных метров тротуаров, – заверил 
градоначальник. Ж ̈

Еще одна проблема Барнаула заключается в 
обновлении жилого фонда. Для выполнения 
программы по переселению нужно дополни-
тельно более 1 млрд руб. А в целом на закрытие 
темы ветхого жилья еще 4,5 млрд.

В ближайшие пять лет 4600 горожан полу-
чат новое жилье. Однако 59 многоквартирных 
домов, которые были признаны аварийными 
после января 2017 года, не попали в программу 
по расселению. Еще порядка 150 в скором буду-
щем станут фактически аварийными.

– Кроме того, рыночная стоимость одного 
квадратного метра жилья превышает стоимость 
«квадрата», утвержденного Минстроем, более 
чем на 14 тыс. руб. Погашение разницы ложится 
бременем на городской бюджет, – сказал Вяче-
слав Франк.

В целом сегодня более 80% жилья в краевом 
центре строится по договорам долевого участия. 
Из них 21 дом возводится по новой системе фи-
нансирования с защитой денежных средств 
граждан.

– Но до сих пор есть случаи затягивания пе-
редачи построенных объектов участникам до-
левого строительства. Мы держим на контроле 
проблемные объекты, и важно не допустить 
возникновения новых долгостроев, – сказал 
глава города.

Он также сообщил, что генпланом определе-
ны основные строительные площадки города, 
которые предстоит осваивать по национальному 
проекту «Жильё и городская среда».

За год в рамках проекта плановые значения 
превышены на 7 процентов – введено 492 тысячи 
квадратных метров жилой площади. В расчете 

на одного жителя Барнаул находится на втором 
месте среди крупных городов Сибирского фе-
дерального округа.У  

Более 50 инвестпроектов сопровождаются 
властями города в настоящее время. В том числе 
запланирована реализация крупных в рамках 
концессионных соглашений.

По словам Вячеслава Франка, рассматрива-
ется вопрос о заключении первой концессии в 
социальной сфере – по строительству центра 
смешанных единоборств на улице Взлётной, 2-в.

– Сегодня инвесторы направляют средства и 
в инфраструктуру цифровых технологий, таким 
образом преобразуя городское пространство, 
– говорит он. – В Барнауле реализуется проект 
«Умный город». Выдано разрешение на строи-
тельство технопарка на улице Пролетарской, где 
разместятся ведущие компании сферы высоких 
технологий. Это даст возможность развивать 
цифровую индустрию и использовать высокий 
потенциал выпускников вузов.

Кроме того, в этом году на средства городского 
бюджета власти намерены обеспечить свободный 
доступ к беспроводному Интернету на террито-
рии Нагорного парка и набережной реки Оби. 
Также за счет частных вложений планируется 
возвести технологичные умные остановки в 
центральной части города и улучшить качество 
мобильной связи на отдельных территориях.

Вячеслав Франк отмечает, что все городские 
проблемы требуют огромных ресурсов. Поэтому 
продолжится работа по оптимизации расходов 
и увеличению доходов бюджета. Предстоит по-
высить эффективность реализации земельных 
участков и муниципальной собственности, на-
ращивания собственной налоговой базы.

Депутаты Барнаульской городской Думы 
большинством голосов поддержали отчет гра-
доначальника.

Кристина ЛИВЕР, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

Сейчас в сутки на «Алтай-
ском трикотаже» производят 
около одной тысячи масок.

– Пока набиваем руку, но 
будем обязательно наращи-
вать темпы. Уже докупили 
дополнительное оборудова-
ние. Понимаем, сейчас ма-
ски жизненно необходимы 
всем, – продолжает Елена 
Завьялова.

Кстати, крайне важно, 
что алтайские предприя-
тия в отличие от многих 
барнаульских продавцов на 
«Авито», аптек и магазинов  
не намерены спекулировать 
на производстве защитных 
средств. Например, маска 
«Алтайского трикотажа» 
стоит 30 рублей! Но она мно-
гократного использования 
и, как заверяют производи-
тели, прослужит долго.

– Наша задача – постарать-
ся удовлетворить потребно-
сти жителей края, – считает 
губернатор. – И медицин-
ских работников. Должен 
быть двухмесячный запас 
на складах. Сейчас прави-
тельство закупило маски в 
Китае, они поступают в ре-
гионы. Страна – большая, и 
потребности тоже большие. 
Мы ко всем производителям 
обратились с просьбой о по-
мощи в этой работе. В свою 
очередь правительство края 
обязательно поддержит тех, 
кто откликнулся.Б    

В этот же день Виктор 
Томенко посетил корпус 
инфекционного отделения 
барнаульской больницы № 5. 
Именно здесь станут прохо-
дить лечение люди, у которых 
подтвердится коронавирус.

– Корпус отделения на-
ходится в высокой степе-
ни готовности, но работы 
продолжаются, – сказал 
министр здравоохранения 
края Дмитрий Попов. – Если 
мы преодолеваем барьер в 
пять больных, то должны 
будем всех граждан, кото-
рые здесь сегодня получают 
лечение, перевезти в другие 
стационары. Тогда получит-

ся уже монокорпус, предна-
значенный исключительно 
для лечения этой патологии.

Данный корпус изна-
чально предназначен для 
лечения инфекционных за-
болеваний. Сегодня здесь 
предусмотрено 40 коек для 
коронавирусных больных, 
из них три койки – для тя-
желых случаев.

– Это наш первый шаг, ко-
торый мы в крае сделали. 
Если потребуется увеличить 
число коек, то будем решать 
вопрос оперативно, – сказал 
губернатор.

При этом в случае необ-
ходимости для размещения 
больных коронавирусной ин-
фекцией также могут быть 
задействованы инфекцион-
ные отделения семи меди-
цинских учреждений края.

Виктор Томенко считает, 
что необходимо рассмотреть 
возможность расширения 
тестирования системы вы-
явления больных, дополни-
тельно обсудить режим ра-
боты врачей. Кроме того, не 
исключено, что потребуется 
выделение дополнительных 
средств на дооснащение 
медорганизаций.З   250  

«Ренессанс Косметик» 
увеличит объемы произ-
водства линейки дезин-
фицирующих препаратов. 
Потребность торговых сетей 
в антисептиках возросла в 
десятки раз в связи с угрозой 
распространения коронави-
русной инфекции.

Компания получила заяв-
ки на 250 т продукции. Воз-
можности увеличения про-
изводства были ограничены 
недостатком тары объемом 
50 мл. Поэтому в «Ренессанс 
Косметик» начали переход 
на более крупную тару соб-
ственного производства ем-
костью 250, 500 мл.

Виктор Томенко по -
обещал оказать помощь в 
увеличении производства 
антисептических препара-
тов, он намерен обратить-
ся в федеральные органы 
власти.

Кристина ЛИВЕР

  ОБСУЖДАЕМ ПОПРАВКИ В КОНСТИТУЦИЮ .

  ОТЧЁТ .

  ВАЖНО .

Александр Лазарев, председатель комитета АКЗС 
по здравоохранению и науке:

– Законопроект имеет достаточно емкое содержание. 
Мы смотрели, нет ли подводных камней в документе, 
связанных с доставкой пациентов из многих сел в 
центральные районные больницы. Эта тема оказалась 
в стороне. Депутаты интересовались, а не приведет 
ли данное решение к снижению числа перевозчиков? 
Когда мы ужесточаем требования, то, естественно, 
следует обращать внимание на эти вещи. Выяснилось, 
что нет такой проблемы.

Владимир Семенов, руководитель фракции ЛДПР 
в АКЗС:

– ЛДПР поддержит законопроект, однако хотелось 
бы еще раз акцентировать внимание на остро сто-
ящих проблемах в муниципальных и межмуници-
пальных перевозках. Мы видим, что Министерство 
транспорта работает в этом направлении и также 
озабочено сложившейся ситуацией. Но мне кажется, 
что эта проблема требует незамедлительного реше-
ния. Она касается всех жителей края, особенно в 
отдаленных муниципалитетах.

  МНЕНИЯ .

  АП ИНФО .
Сделают ли тест?
«Приехал из командировки в Москву, где пробыл 

две недели. Сделают ли мне тест на коронавирус?
Андрей Борисович, г. Барнаул».

Отвечает заместитель министра здравоохранения края 
Наталья Белоцкая:

– Четыре лаборатории в Алтайском крае могут проводить ана-
лиз на коронавирус методом полимеразной цепной реакции. Это 
лаборатория Центра гигиены и эпидемиологии, Диагностический 
центр в Барнауле, консультационные диагностические центры 
в Бийске и Рубцовске.

В случаях когда есть подозрения на коронавирусную 
инфекцию, например контактировали с прибывшим из-за 
границы человеком и у того есть клиническая картина болезни, 
через свою поликлинику можно решить вопрос о заборе анализов 
на тест. Или, например, вы постоянно контактируете по работе 
с жителями Москвы или Московской области. Утром мазок 
забирается, а уже на следующий день будет известен результат.

Всем желающим тест делать не будут. 
Подготовила Светлана ЯКОВЛЕВА

Полная корзинка гречки
«Хватит ли на Алтае гречки при таком ажио-

тажном спросе во время мировой пандемии?
Оксана Первушина».

Ситуацию с этой крупой обсудили представители россий-
ской власти на специальном заседании. Провел его министр 
сельского хозяйства страны Дмитрий Патрушев. От Алтайско-
го края участвовал зампредседателя правительства региона 
Александр Лукьянов.

Чтобы стабилизировать продовольственный рынок страны, 
переработку гречихи в Алтайском крае вывели на максимальные 
показатели. По словам Александра Лукьянова, объем выработки 
увеличился на треть, до 90% мощности заводов.

«По нашим расчетам, предприятия будут отгружать крупы по 
ранее заключенным договорам до середины апреля. На 24 марта 
остатки товарной гречихи 290 тыс. т, в том числе на складах 
перерабатывающих предприятий – 41 тыс. т. Этого достаточно 
для обеспечения работы заводов в течение 30 рабочих дней», – 
сообщил на заседании представитель нашего региона.

Тем временем после резкого всплеска в выходные спрос на клас-
сическую русскую крупу в будни начал стабилизироваться. При 
этом большинство магазинов успели пополнить товарные запасы.

Валовой сбор гречихи в Алтайском крае в 2019 году 393 тыс. т. 
Нам требуется не более 10 тыс. т в год.

Подготовила Алёна ИВАНОВА

Если форс-мажор, то – в ТПП
«У меня фитнес-центр на арендованных площадях. 

Сейчас из-за коронавируса приходится его на время 
закрыть. За аренду платить нечем. Как быть?

Евгений Крючков, г. Бийск».

Мы обратились за разъяснениями в Алтайскую торгово-про-
мышленную палату, которая выдает заключения об обстоя-
тельствах непреодолимой силы по договорам, заключенным 
между российскими юридическими лицами (индивидуальными 
предпринимателями). Такие документы могут потребоваться 
бизнесу при переговорах с контрагентами или в судебных органах.

Вот что там ответили: «Для получения консультаций и за-
ключений об обстоятельствах непреодолимой силы субъекты 
предпринимательской деятельности могут обращаться к ди-
ректору департамента экономического развития АлтТПП Юлии 
Владимировне Пономаревой,  тел. 8 (3852) 65-37-56, электронная 
почта: uponomareva@alttpp.ru.

Признаками обстоятельств непреодолимой силы являются 
чрезвычайность и неотвратимость события, а также прямая за-
висимость невозможности исполнения предпринимателем обя-
зательств от возникших ограничений. К таким событиям могут 
относиться, в частности, ограничительные меры, принимаемые 
госорганами. Следует помнить, что полномочиями свидетельство-
вания обстоятельств форс-мажора по внешнеторговым контрактам 
в отношении событий, наступивших на территории РФ, обладает 
исключительно Торгово-промышленная палата РФ».

Подготовил Евгений ШУМИЛОВ

  ПРИОРИТЕТЫ .
Мотивация безопасности

О созидательной роли предпринимательства

Согласие инвестора, поддержка депутатов

Маски будут!
(Начало на 1 стр.)

Одна из задач – сохранить межрайонные автобусные маршруты.
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Валерий Елыкомов обратился к алтайским волонтерам.

Кукуруза 
для соседей

В начале марта пробы 
зерен царицы полей из 
Ключевского и Михайлов-
ского районов поступили 
для исследования в Центр 
оценки качества зерна.

Для отправки 448 тонн 
кукурузы за рубеж потре-
бовалось подтверждение ее 
качества, сообщила газета 
«Степной маяк». Оно было 
получено: все пробы, как 
следует из заключения, со-
ответствуют требованиям 
2-го класса специального 
ГОСТа. Теперь зёрна ждет 
отгрузка и путь в Казах-
стан.

Набуранило
Все чаще в редакцию га-

зеты «Ленинец» Усть-Кал-
манского района поступа-
ют видео от читателей с 
разлившимися талыми 
водами, препятствующи-
ми передвижению по до-
рогам.

Одно из них – от жите-
лей села Бураново, которые 
на автомобиле «Нива» пы-
тались добраться до рай-
центра. «На дороге между 
сёлами Бураново и Кабано-
во четыре огромных снеж-
ных тоннеля. На полях сто-
ит вода в уровень с горами 
снега. Один тоннель про-
рвало, как раз когда мы 
ехали. На машину накаты-
вали огромные волны. Ста-
рались проскочить, но вода 
всё-таки залилась в салон», 
– рассказала читательница.

В комментарии началь-
ник усть-калманского ДСУ 
«Южное» Олег Гусев назвал 
этот участок дороги веко-
вым проблемным местом. 
Не топит дорогу здесь толь-
ко в бесснежные зимы. 
Есть несколько точек, че-
рез которые идут вешние 
воды, и два-три дня в этот 
период можно наблюдать 

подобную картину. Водо-
пропускные пути, даже 
прочищенные, не справ-
ляются с половодьем. По-
этому и получается, что в 
нескольких местах через 
дорогу образуются боль-
шие переливы. Конечно, 
на сигнал отреагировали, 
сразу же выехала бригада. 
Вручную продалбливали 
и очищали пути, работал 
трактор «Беларус», на дру-
гой день на помощь при-
влекли экскаватор.

Их слово, 
как выстрел

С начала года газета 
«Слово-дело» Солтонского 
района публикует мате-
риалы читателей, посвя-
щенные 75-летию Вели-
кой Победы.

«Конкурсы материалов 
наших подписчиков мы 
проводим ежегодно, но 
этот особенный. Не один 
десяток работ уже прочли 
наши читатели. Есть ис-
ключительные истории. 
Так, наш селькор Сергей 
Аснис рассказал о судьбе 
семьи Ширшовых из села 
Березово. Их младшая дочь 
Серафима Петровна про-
живает в Бийске. И он от-
правился в город, где жен-
щина рассказала о военном 
пути и отца, и своего бра-
та Павла, матроса Тихо-
океанского флота, кото-
рый погиб за Сталинград 
22 сентября 1942 года. За-
хоронен в братской моги-
ле на Мамаевом кургане. 
Серафима Петровна побы-
вала там с дочерьми. Букет 
алых гвоздик лег на подно-
жие стелы с дорогим име-
нем», – рассказала «АП» 
Галина Волосникова, ре-
дактор газеты.

Кстати, особо чтит кол-
лектив солтонской ре-
дакции память о селько-
рах-фронтовиках: Андрее 
Давыдове, Михаиле Изра-
тове, Михаиле Оболенце-
ве (все кавалеры орденов 

Красной Звезды и Отече-
ственной войны), Федо-
ре Бунькове и других, чье 
слово было точно и весомо, 
как выстрел.

Уроки 
геодезии 
и кладки

В Усть-Чарышской При-
стани при храме в честь 
праведного Иоанна Крон-
штадтского открывается 
учебно-производственный 
строительный класс. При-
чем обучение в нем будет 
совершенно бесплатным.

Мысль открыть такой 
класс, где можно научить 
молодежь навыкам строи-
тельных профессий, воз-
никла у местного настояте-
ля, отца Никандра Речкуно-
ва. Видя, как развернулось 
строительство храма, моло-
дежь обращается за трудоу-
стройством. И рабочие руки 
нужны, но где взять, к при-
меру, хотя бы мало-маль-
ски умелых каменщиков? 
Священник обратился в 
администрацию местной 
школы, к депутатам и про-
изводственникам, высту-
пил на районной педагоги-
ческой конференции. Идею 
поддержали и преподавате-
ля нашли – дипломирован-
ного специалиста с опытом 
преподавания в Барнауль-
ском строительном кол-
ледже.

Ребят намерены обучить 
практическим навыкам: 
кирпичной кладке, гео-
дезии, чтению чертежей, 
созданию эскизов. «Как 
мне видится, выпускники 
такого класса, продолжив 
замечательную дореволю-
ционную традицию, постро-
ят современные красивые 
благоустроенные дома, 
придадут Усть-Пристани 
привлекательный вид», – 
сказал местным журналис-
там отец Никандр.

Подготовила 
Оксана ИВАНОВА

Забота. С доставкой на дом

Легкомыслие 
наказуемо

В Алтайском крае ввели штрафы нарушите-
лям карантина по коронавирусу.

ГУ МВД по краю совместно с Роспотребнадзо-
ром активно работают по выявлению нарушений 
режима самоизоляции из-за COVID-19. На каждого 
нарушителя будет составлен рапорт. На его осно-
вании специалисты Роспотребнадзора оформят 
протокол по статье 19.4 КОАП, которая предусма-
тривает штраф от 500 до 1000 рублей.

Вторая мера – за нарушение больничного листа 
Фонд социального страхования будет проводить 
оплату по другой сетке. В нем укажут, что больной 
нарушал режим. Об этом сообщила руководитель 
Управления Роспотребнадзора по Алтайскому краю 
Ирина Пащенко 27 марта на заседании оператив-
ного штаба по реализации мер профилактики и 
контроля за возникновением и распространением 
новой коронавирусной инфекции.

По информации на 27 марта, под медицин-
ским наблюдением в крае находятся 1118 человек. 
1098 – это жители региона, 20 – граждане других 
стран: Германии, Франции, Армении, Узбекистана, 
Кыргызстана и Таджикистана. После двухнедель-
ного карантина они снимаются с контроля. Около 
300 человек уже вышли.

Вчера в поле зрения медиков должно было попасть 
еще около 500 человек. Вечером 27 марта с интер-
валом в два часа в Барнауле ожидали прилета двух 
рейсов из Таиланда. На бортах самолетов – по 200 с 
лишним пассажиров. Раньше санитарно-карантин-
ный контроль бортов из других стран проводили без 
лабораторного обследования. На этот раз, возможно, 
из федерального центра поступят новые вводные.

– Если потребуется лабораторно обследовать 
пассажиров, то мы готовы, ждем указаний из фе-
дерального центра. При необходимости совместно 
со специалистами Минздрава мы организуем необ-
ходимые мероприятия и решим задачу, – отметила 
Ирина Панченко, руководитель регионального 
Роспотребнадзора. 

Она сообщила, что на 26 марта в Российской Фе-
дерации зарегистрировано 840 случаев заболевания 
вирусом COVID-19: в Москве, Санкт-Петербурге и 
еще 54 регионах. Выписано по выздоровлению 38 
человек. За последние сутки в стране зарегистриро-
вано 182 подтвержденных случая в 18 регионах РФ.

В Сибирском федеральном округе 26 марта тоже 
прибавилось больных. В Красноярске – плюс три, 
в Хакасии, Томской, Кемеровской, Новосибирской 
областях – по одному. Впервые зарегистрирован 
случай заболевания в Бурятии. Два случая в стране 
закончились летальным исходом. В Алтайском крае 
заболевших новой коронавирусной инфекцией 
COVID-19 не выявлено.

Вадим КУЛЕШОВ

За первые два дня работы штаба по-
ступило 16 звонков из разных уголков 
края: Алейска, Камня-на-Оби, Бийска, 
Славгорода, Рубцовска, Топчихинского, 
Чарышского, Красногорского и других 
районов.

– Практически во всех муниципа-
литетах есть волонтеры. Каждый день 
желающих участвовать в мероприя-
тии становится больше. Главное усло-
вие – добровольцем может стать чело-
век в возрасте от 18 лет. Для работы 
в штабе привлекают ребят от 16 лет. 
Всего в стране на сегодняшний день 
8,5 тысячи человек объединились в 
рамках акции #МЫВМЕСТЕ, – говорит 
глава регионального исполкома ОНФ 
в Алтайском крае Сергей Войтюк.К   ?

Для того чтобы сделать обраще-
ние в рамках акции, необходимо 
позвонить на федеральную горячую 
линию по номеру 8-800-200-3411. Да-
лее контакт переводят на регион, где 
проживает позвонивший пенсионер. 
В краевом кол-центре обрабатывают 
информацию, формируют заявку. Пе-
редают ее команде волонтеров.

В штабе у добровольца проверяют 
температуру, напоминают о техни-
ке безопасности и о том, как вести 
себя с пенсионером. Например, пакет 
с продуктами нужно отдавать в маске 
и перчатках, при этом не ступать на 
порог дома, длинный диалог не ве-
сти. Чтобы случайно не открыть дверь 
мошеннику, обратившийся в штаб 
может спросить номер, который есть 
у каждого волонтера, перезвонить в 
кол-центр и убедиться, что пришёл 
именно тот человек, которого ждали.

По словам председателя АКЗС 
Александра Романенко, на студен-
тах-медиках лежит большая ответ-
ственность:

– Создание штаба – правильное 
решение. Мы должны оградить от 
опасности людей старшего возраста, 
которые наиболее уязвимы. Наша 
общая задача – предотвратить эпи-
демию. И шаги, которые мы сегодня 
делаем, помогут нам в решении этого 
вопроса.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)  В ГОРОДАХ И СЁЛАХ .

Извещение о проведении общих собраний
15 мая 2020 года в 10 ч. 00 мин. состоится общее собрание 

участников долевой собственности на земельный участок с ка-
дастровым номером 22:30:070201:5,

инициатор собрания – Орлов Сергей Степанович;
15 мая 2020 года в 11 ч. 00 мин. состоится общее собрание 

участников долевой собственности на земельный участок с ка-
дастровым номером 22:30:070201:35,

инициатор собрания – Плешакова Елена Владимировна;
15 мая2020 года в 12 ч. 00 мин. состоится общее собрание 

участников долевой собственности на земельный участок с ка-
дастровым номером 22:30:070201:69,

инициатор собрания – Тиканов Валерий Александрович;
15 мая 2020 года в 13 ч. 00 мин. состоится общее собрание 

участников долевой собственности на земельный участок с ка-
дастровым номером 22:30:070202:37,

инициатор собрания – Лубинский Евгений Александрович;
15 мая 2020 года в 14 ч. 00 мин. состоится общее собрание 

участников долевой собственности на земельный участок с ка-
дастровым номером 22:30:070201:43,

инициатор собрания – Бабич Светлана Ильинична;
15 мая 2020 года в 15 ч. 00 мин. состоится общее собрание 

участников долевой собственности на земельный участок с ка-
дастровым номером 22:30:070202:39,

инициатор собрания – Шипилов Александр Николаевич.
Место проведения собраний: Алтайский край, Новичи-

хинский район, с. Токарево, ул. Ленина, д. 2, администрация 
сельсовета.

Повестка дня:
1. Утверждение перечня собственников земельных участ-

ков, образуемых в соответствии с проектом межевания земель-
ных участков.

2. Утверждение размеров долей в праве общей собственно-
сти на земельные участки, образуемые в соответствии с проек-
том межевания земельных участков.

3. Утверждение проекта межевания земельных участков.
4. Прекращение договора аренды земельного участка в свя-

зи с ликвидацией арендатора.
5. Выборы лица, уполномоченного действовать от имени участ-

ников долевой собственности без доверенности при согласова-
нии местоположения границ земельных участков, одновременно 
являющихся границей земельного участка, находящегося в до-
левой собственности, при обращении с заявлениями о проведе-
нии государственного кадастрового учета и (или) государствен-
ной регистрации прав на недвижимое имущество в отношении 
земельного участка, находящегося в долевой собственности, и 
образуемых из него земельных участков, а также заключать до-
говоры аренды данного земельного участка, соглашения об уста-
новлении частного сервитута в отношении данного земельного 
участка или соглашения об изъятии недвижимого имущества 
для государственных или муниципальных нужд; определение 
объема и сроков таких полномочий.

6. Передача образуемых земельных участков в аренду (усло-
вия и форма договора аренды).

При себе необходимо иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на земельный участок.

Заказчик работ по подготовке проектов межевания земель-
ных участков – ООО «Троя» (почтовый адрес: 658288, Алтай-
ский край, Егорьевский район, с. Титовка. ул. Школьная, д. 1,  
тел. 8-903-947-6747).

Кадастровый инженер, подготовивший проекты межевания, –  
Наумов С.В. (адрес: 656062, Алтайский край, г. Барнаул, ул. По-
пова, д. 62, кв. 32; e-mail: n_sergei@list.ru,тел. 8-963-538-0109,  
кв. аттестат № 22-11-92).

Кадастровые номера исходных земельных участков:
– 22:30:070201:5, местоположение: установлено относитель-

но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориен-
тир – Алтайский край, Новичихинский район, с. Токарево. Уча-
сток находится примерно в 1 км от ориентира по направлению 
на юго-восток;

– 22:30:070201:35, местоположение: установлено относительно 
ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
Алтайский край, Новичихинский район, с. Токарево. Участок 
находится примерно в в 7,5 км от ориентира по направлению 
на северо-восток;

– 22:30:070201:43, местоположение: установлено относительно 
ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
Алтайский край, Новичихинский район, с. Токарево. Участок 
находится примерно в 6,5 км от ориентира по направлению 
на восток;

– 22:30:070201:69, местоположение: установлено относительно 
ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
Алтайский край, Новичихинский район, с. Токарево. Участок 
находится примерно в 0,1 км от ориентира по направлению на 
северо-восток;

– 22:30:070202:37, местоположение: установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир 
– Алтайский край, Новичихинский район, с. Токарево. Участок 
находится примерно в 7,7 км от ориентира по направлению на 
юго-восток;

– 22:30:070202:39, местоположение: установлено относительно 
ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
Алтайский край, Новичихинский район, с. Токарево. Участок 
находится примерно в 7,5 км от ориентира по направлению на 
юго-восток.

Ознакомиться с проектами межевания земельных участков, 
а также представить предложения по доработке проектов ме-
жевания земельных участков можно по адресу: 656062, Алтай-
ский край, г. Барнаул, ул. Попова, д. 62, кв. 32, в течение 30 дней 
с момента опубликования.

Ознакомиться с вопросами, вынесенными на повестку дня, 
можно в течение 40 дней с момента выхода извещения по адре-
су: Алтайский край, г. Барнаул, ул. Попова, д. 62, кв. 32.

Информационное сообщение о торгах по 
продаже имущества Локтевского  

районного потребительского общества
Организатор торгов – конкурсный управ-

ляющий Абдрашитов Вакиль Катирович  
(ИНН 343002792470, СНИЛС 133-631-634-36), 
член СРО ААУ «Синергия» (350063, г. Краснодар,  
ул. Комсомольская, 45, оф. 11, ИНН 2308980067, 
ОГРН 1112300002330), действующий на основа-
нии решения АС Алтайского края от 25.11.2019 
по делу № А03– 3397/2019, уведомляет о прове-
дении открытых электронных торгов в форме 
аукциона, с открытой формой представления 
предложений о цене, по реализации имущества 
должника Локтевское районное потребитель-
ское общество, 658424, Алтайский край, Лок-
тевский район, г. Горняк, ул. Садовая, д. 28-а 
(ИНН 2256002057, ОГРН 1022202281980). Лот № 1:  
Нежилое здание площадью 180,00 кв. м, када-
стровый номер 22:26:010501:486, находящееся 
по адресу: Алтайский край, Локтевский рай-
он, с. Гилёво, ул. Мира, д. 41; земельный уча-
сток площадью 329,00 кв. м, кадастровый но-
мер 22:26:010501:349, находящийся по адресу: 
Алтайский край, Локтевский район, с. Гилёво, 
ул. Мира, д. 41, виды разрешенного использова-
ния: под объекты культурно-бытового назначе-
ния (для размещения магазина). Лот № 2: Нежи-
лое здание площадью 251,40 кв. м, кадастровый 
номер 22:26:010301:496, находящееся по адресу: 
Алтайский край, Локтевский район, с. Устьянка, 
ул. Кирова, д. 49-в; земельный участок площадью 
469,00 кв. м, кадастровый номер 22:26:010301:382, 
находящийся по адресу: Алтайский край, Лок-
тевский район, с. Устьянка, ул. Кирова, д. 49-в, 
виды разрешенного использования: под разме-
щение магазина, земли населенных пунктов. 
Лот № 3: Нежилое здание площадью 151,20 кв. м,  
кадастровый номер 22:26:010102:474, находящее-
ся по адресу: Алтайский край, Локтевский рай-
он, с. Локоть, ул. Октябрьская, д. 25; земельный 
участок площадью 479,00 кв. м, кадастровый 
номер 22:26:010102:170, находящийся по адре-
су: Алтайский край, Локтевский район, с. Ло-
коть, ул. Октябрьская, д. 25, виды разрешенно-
го использования: для размещения магазина, 
земли населенных пунктов. Лот № 4: Нежилое 
помещение площадью 542,40 кв. м, кадастро-
вый номер 22:26:040401:340, находящееся по 
адресу: Алтайский край, Локтевский район, 
с. Золотуха, пер. Садовый, д. 1, пом. 1. Лот № 5: 
Нежилое помещение площадью 191,90 кв. м, ка-
дастровый номер 22:26:010201:359, находящееся 
по адресу: Алтайский край, Локтевский район, 
с. Покровка, ул. Советская, д. 25, пом. 1. Лот № 6:  
Нежилое помещение площадью 455,40 кв. м,  
кадастровый номер 22:26:040202:140, находяще-
еся по адресу: Алтайский край, Локтевский рай-
он, с. Самарка, ул. Центральная, д. 69, пом. 1. На-
чальная цена Лота № 1-588 333,00 руб. (без НДС), 
Лота № 2 – 1 219 333,00 руб. (без НДС), Лота № 3 –  
524 500,00 руб. (без НДС), Лота № 4 – 1 428 333 
руб. (без НДС), Лота № 5 – 826 667 руб. (без НДС), 
Лота № 6 – 1 038 333 руб. (без НДС). Начальная 
стоимость утверждена Положением о поряд-
ке, сроках и об условиях реализации не обеспе-
ченного залогом имущества, принадлежащего 
Локтевскому районному потребительскому об-
ществу (Локтевское райпо), от 21.02.2020). Тор-
ги проводятся на ЭТП А-КОСТА – http://www.
akosta.info/. Сумма задатка составляет 10% от 
начальной цены. Шаг аукциона – 5% от началь-
ной цены. Период приема заявок на участие:  
с 30.03.2020 00.00 по 07.05.2020 00.00. Дата прове-
дения торгов – 08.05.2020. Время начала торгов –  
12.00 (по московскому времени). Для участия 
в торгах необходимо зарегистрироваться, по-
дать заявку и необходимые документы на сай-
те http://www.akosta.info/ в течение 25 рабочих 
дней начиная с даты публикации настоящего 
сообщения в режиме ежедневной работы элек-
тронной площадки при наличии ЭЦП в пери-
од приема заявок. Заявка на участие в торгах 
должна соответствовать требованиям и содер-
жать документы, установленные п. 11 ст. 110 ФЗ  
№ 127-ФЗ от 26.10.2002 «О несостоятельности (бан-
кротстве)», приказом Минэкономразвития РФ от 
23.07.2015 № 495. Задаток должен поступить на 
расчетный счет организатора торгов в течение 
25 рабочих дней с даты публикации настоящего 
сообщения на основании заключенного догово-
ра о задатке в период приема заявок. Реквизиты 
для перечисления задатка на участие в аукци-
оне: получатель Локтевское райпо, ИНН/КПП 
7707083893/775001001, р/сч 40703810362000003482, 
к/сч 30101810600000000603, БИК 49205603, доп. 
офис: 8610/077 в ПАО Сбербанк. Аукцион прово-
дится путем повышения цены продажи на шаг 
аукциона. Победителем торгов признается участ-
ник торгов, который предложил по лоту мак-
симальную цену. Итоги торгов подводятся на 
ЭТП после определения победителя. В течение  
5 дней с даты подписания протокола о результа-
тах торгов конкурсный управляющий направля-
ет победителю предложение заключить договор 
купли-продажи в 5-дневный срок с момента по-
лучения предложения. Проекты договоров о за-
датке и купли-продажи у организатора торгов и 
на сайте ЭТП и ЕФРСБ. Оплата за проданное иму-
щество осуществляется в течение 30 дней с даты 
подписания договора купли-продажи по рекви-
зитам: получатель Локтевское райпо, ИНН/КПП 
2222036058/220401001, р/сч 40703810918390000002, 
к/сч 30101810100000000733, БИК 040173733 в  
АО «Россельхозбанк». Информацию по лотам вы 
можете получить по телефону +7 (927) 465-64-42  
(запись на ознакомление), почтовый адрес: 
420012, РТ, г. Казань, а/я 253, адрес электрон-
ной почты: a.injiniring1@gmail.com.

Извещение о проведении общего собрания
08 мая 2020 года в 11 ч. 00 мин. состоится общее собрание 

участников долевой собственности на земельный участок с 
кадастровым номером 22:09:020003:57 по адресу: Алтайский 
край, Егорьевский район, п. Петухов Лог, д. 70-а.

Инициатор собрания – Сошкин Николай Владимирович.
Повестка дня:

1. Утверждение перечня собственников земельных участ-
ков, образуемых в соответствии с проектом межевания зе-
мельных участков.

2. Утверждение размеров долей в праве общей собственно-
сти на земельные участки, образуемые в соответствии с про-
ектом межевания земельных участков.

3. Утверждение проекта межевания земельных участков.
4. Выборы лица, уполномоченного действовать от имени 

участников долевой собственности без доверенности при со-
гласовании местоположения границ земельных участков, 
одновременно являющихся границей земельного участка, 
находящегося в долевой собственности, при обращении с за-
явлениями о проведении государственного кадастрового уче-
та и (или) государственной регистрации прав на недвижимое 
имущество в отношении земельного участка, находящего-
ся в долевой собственности, и образуемых из него земель-
ных участков, а также заключать договоры аренды данного 
земельного участка, соглашения об установлении частного 
сервитута в отношении данного земельного участка или со-
глашения об изъятии недвижимого имущества для государ-
ственных или муниципальных нужд; определение объема и 
сроков таких полномочий.

5. Передача образуемых земельных участков в аренду (ус-
ловия и форма договора аренды).

При себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный участок.

Заказчик работ по подготовке проекта межевания земель-
ных участков – Сошкин Николай Владимирович (почтовый 
адрес: 658214, Алтайский край, г. Рубцовск, ул. Пугачева, д. 123).

Кадастровый инженер, подготовивший проект межева-
ния, – Наумов С.В. (адрес: 656062, Алтайский край, г. Барна-
ул, ул. Попова, д. 62, кв. 32; e-mail: n_sergei@list.ru, тел. 8-963-
538-0109, кв. аттестат № 22-11-92).

Ка дастровый номер исходного земельного у частка 
22:09:020003:57, местоположение: установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ори-
ентир – с. Сросты. Участок находится примерно в 100 м от 
ориентира по направлению на юго-восток. Почтовый адрес 
ориентира: Российская Федерация, Алтайский край, Егорь- 
евский район.

Ознакомиться с проектом межевания земельных участ-
ков, а также представить предложения по доработке проек-
та межевания земельных участков можно по адресу: 656062, 
Алтайский край, г. Барнаул, ул. Попова, д. 62, кв. 32, в течение 
30 дней с момента опубликования.

Ознакомиться с вопросами, вынесенными на повестку дня, 
можно в течение 40 дней с момента выхода извещения по адре-
су: Алтайский край, Егорьевский район, п. Петухов Лог, д. 70-а.

Извещение о месте, порядке ознакомления 
и согласовании проекта межевания  

земельного участка
Заказчик кадастровых работ: Гущин Иван 

Александрович (РФ, Алтайский край, Красно-
горский район, с. Усть-Иша, ул. Северная, д. 17, 
тел. 8-983-603-2665).

Кадастровый инженер, подготовивший про-
ект межевания: Сапронов Вадим Васильевич 
(659500, Алтайский край, Красногорский район, 
с. Красногорское, ул. Советская, д. 99, каб. 22-в, 
atikrsq@altbti.ru, тел.: 8 (385-35) 22-0-70, 8-962-821-
0319), квалификационный аттестат № 22-10-62.

Исходный земельный участок с кадастро-
вым номером 22:20:050001:1006, описание ме-
стоположения: Алтайский край, Красногор-
ский район, ТОО «Предгорный».

Ознакомиться с проектом межевания земель-
ного участка, направлять письменные обосно-
ванные возражения относительно размера и 
местоположения границ выделяемого земель-
ного участка можно в течение 30 дней со дня 
опубликования извещения в газете по адресу 
кадастрового инженера, а также в орган реги-
страции прав по месту расположения такого 
земельного участка.

Информационное сообщение об итогах 
торгов по продаже имущества  

ООО «Сибматрас плюс»
Организатор торгов – конкурсный управ-

ляющий ООО «Сибматрас плюс» (ОГ РН 
1112223004915, ИНН 2222795633, адрес: 656067,  
г. Барнаул, ул. Попова, д. 226) Жданова Але-
на Витальевна (656006, г. Барнаул, а/я 5104, 
arbitr127fz@mail.ru, ИНН 228902354191, 
СНИЛС 083-567-565-03, решение Арбитраж-
ного суда Алтайского края по делу № А03-
22116/2018 от 07.06.2019), член Союза «МЦАУ» 
(ОГРН 1117600001419, ИНН 7604200693, адрес: 
150000, г. Ярославль, а/я 1085), сообщает, что 
электронные торги по продаже лота № 1 – Ав-
томатическая линия по производству пружин-
ных блоков типа «Боннель» SX-820 признаны со-
стоявшимися 16.03.2020. Победителем по лоту 
№ 1 признан участник торгов ООО «АМК-Ме-
бель», ИНН 2222854110. Адрес: 656922,  Россий-
ская Федерация, Алтайский край, г. Барнаул, 
ул. Попова, д. 254-в, 301. Предложение о цене: 
1 750 000,00 рублей. Заинтересованность у по-
бедителя по отношению к должнику, кредито-
рам, конкурсному управляющему отсутствует.

Адвокаты Адвокатской палаты Алтайского края выража-
ют соболезнования родным, близким, друзьям и коллегам 
по поводу смерти бывшего адвоката, заслуженного юриста 
Российской Федерации

ЛИМОНОВОЙ
Светланы Витальевны.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.

  ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО .

(Начало на 1 стр.)

Добровольцы отправились за покупками.
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 № 56 (30183) 
Суббота, 28 марта, 2020 год

  ХОББИ .
Время летит мгновенно, 
но часы в этом не виноваты

Мерное тик-так, тик-так 
слышится с каждой по-
лочки и из каждого уголка 
дома мамонтовского кол-
лекционера часов Анатолия 
Зуева.

В Год памяти и славы как не 
рассказать о самой дорогой части 
его коллекции – часах марки «По-
беда»? Название часов, их техни-
ческие характеристики утвердил 
в 1946 году сам Сталин. Механизм 
по тем временам был очень удач-
ным: полного завода хватало на 
двое суток!

300 наручных часов этой марки 
насчитывается у коллекционера, 
120 из них до сих пор на ходу.

– Это очень хорошие часы, ведь 
раньше каждый экземпляр дела-
ли вручную настоящие мастера, 
– говорит Зуев.

– Расскажите про свои первые 
часы.

– Я полюбил «Победу» с маль-
ства: крёстный из Джамбула при-
вёз мне эти часы, когда я ещё в 
6-м классе учился. Я надевал 
их на левую руку и был самым 

счастливым. Постоянно следил 
за временем, хвастал перед од-
ноклассниками. В 1968 году по-
ступил в Троицкое училище на 
киномеханика. Тогда появилась 
мода меняться часами: где ни ока-
жешься – в клубе или на полевом 
стане – предлагали махнуться не 
глядя, но я не соглашался.

4 мая 1970 года меня призвали в 
армию. Часы я оставил дома, хоть 
и жалко было с ними расставать-
ся. Служил на Сахалине, у залива 
Терпения. У нас на заставе были 
единственные часы – настенные 
с маятником. А в охрану грани-
цы уходили за 12 километров от 
заставы, и сменять друг друга 
нужно было строго по времени. 
Тогда я попросил маму прислать 
мне мои часы.

Два года они служили всей на-
шей заставе. А уже почти перед 
дембелем я возвращался на вело-
сипеде из пекарни и, не рассчитав 
скорость при спуске с горки, упал 
и снёс стекло с часов вместе с ци-
ферблатом.

Представляете, какое было 
для меня потрясение, ведь это 
любимые и первые в жизни часы, 
подарок дяди, да ещё «Победа»?!

Старшина мне потом купил 
тоже наручные – «Ракету», но 
31 июня, в день увольнения в за-
пас, они остановились.

Вернувшись домой в Мамонтово, 
я решил отремонтировать свою 
«Победу». Думал-мараковал и обра-
тился к местному часовому мастеру 
Владимиру Одинокову. Он помог, 
подсказал, и они вновь пошли. С тех 

пор я стал часы собирать, вникать 
в их механизмы, ремонтировать и 
коллекционировать. Сейчас их у 
меня уже более 3000 – наручные, 
настенные, карманные, будильни-
ки… больше 1000 из них – на ходу. 
Но самыми дорогими остаются 
первые – «Победа»!

Да, тикающих экспонатов в 
доме и гараже Анатолия Павло-
вича так много, что глаза разбе-
гаются: есть из танка и самолёта 
Ан-2, швейцарские, японские (с 
автозаводом, то есть помахал ру-
кой – они завелись), китайские 
и множество советских, среди 
которых и первые командир-
ские с календарём и компасом. 
Они – в коробках из-под обуви, в 
пакетах, на полках и в ящиках 
серванта. Их так много, что уже 

просто необходимо создать му-
зей, куда могли бы прийти гости 
райцентра Мамонтово, школьни-
ки, туристы. А 300 часов марки 
«Победа» были бы самой глав-
ной и значимой экспозицией. 
Эти механические свидетели 
истории должны красоваться 

на стеклянных витринах и ра-
довать людей.

– Время для меня летит мгно-
венно, но часы в этом не винова-
ты, – улыбаясь, сказал Анатолий 
Павлович, когда я уходила.

Лилия КАНИНА (Мельникова),
с. Мамонтово.

  КРИМИНАЛ .

  НОВОСТИ .
Следите 

за объявлениями
В Алтайском крае изменили даты 

проведения событийных мероприя-
тий – «Цветение маральника» и других.

Международный туристский фо-
рум Visit Altai перенесен с 27 апреля 
на ноябрь-декабрь 2020 года. Праздник 
«Цветение маральника», открывающий 
летний туристический сезон в крае, в 
этом году отменяется, сообщают в ре-
гиональном управлении по развитию 
туризма и курортной деятельности.

«Мы, как организаторы туристских 
мероприятий Алтайского края, не мо-
жем не думать о безопасности наших го-
стей. Благодарим всех наших партнеров 
за начатую подготовительную работу и 
надеемся на дальнейшее сотрудниче-
ство. Уверены, что эпидемиологическая 
ситуация в стране и мире изменится, 
минует угроза здоровью людей и все 
следующие запланированные туристи-
ческие события состоятся», – говорится 
в сообщении управления.

Звери 
на карантине

Из-за пандемии коронавируса Бар-
наульский зоопарк «Лесная сказка» 
закрыли для посещений.

«Эта мера принята прежде всего для 
сохранения здоровья всех нас. Мы уве-
рены, что вместе с вами справимся со 
всеми трудностями и испытаниями», 
– сообщили в зоопарке.

Следить за питомцами теперь можно 
на страницах зоопарка в соцсетях.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Спасибо деду 
за Победу!

Готовы эскизы плакатов к 75-ле-
тию Великой Победы.

Комитет по строительству, архитек-
туре и развитию Барнаула представил 
эскизы праздничных плакатов для 
оформления города ко Дню Победы по 
темам: освобождение территории СССР 
и стран Европы; взятие городов стран 
– союзников фашистской Германии.

Для их размещения задействуют не 
менее 100 рекламных конструкций. 
Также предложенные эскизы могут ис-
пользовать предприятия и организации 
для оформления зданий и территорий.

Традиционно будут использоваться 
конструкции из флагов на площадях Со-
ветов, Победы, Сахарова, Баварина, Ок-
тября, Мира, на улице Мало-Тобольской, 
а также на основных улицах города.

Особое внимание уделят оформле-
нию въездов в Барнаул по Павловско-
му, Змеиногорскому, Правобережному 
трактам, в районе аэропорта и желез-
нодорожного вокзала.

Олег АНТОНОВ

Часы марки «Победа» – самая дорогая часть коллекции Анатолия Павловича.

Малыш иногда выглядывает из  сумки, изучая большой мир.

  ПРИРОДА И ЛЮДИ .

  СПРАВКА .

Крохотные лапки, дрожащие хвостики

Первый прототип часов «Победа» вышел с Пензенского часового 
завода к концу 1945 года, а первая официальная модель появилась 
на Кировском часовом заводе в марте 1946 года. До 1954 года часы 
производил Первый Московский часовой завод. Затем технологию 
передали на другие часовые заводы СССР: на Второй Московский 
часовой завод, Чистопольский, в Куйбышев на ЗиМ – завод им. Мас-
ленникова, который выпускал «Победу» до середины 1990 годов. 
Правда, в 1970-е – первой половине 1980 годов часы выходили под 
маркой «ЗиМ», в 1985 году к 40-й годовщине Победы историческое 
название «Победа» было возвращено.

В барнаульском зо-
опарке, похоже, на-
стоящий весенний бе-
би-бум. Потомство 
дали гималайские 
медведи, камышовая 
кошка и кенгуру.

В конце прошлой неде-
ли на экскурсию в «Лесную 
сказку» пришли участники 
конкурса «Учитель года Ал-
тая». Когда начали делать 
фото на фоне вольеров, кто-
то из педагогов заметил, что 
у кенгуру Чаки из сумочки 
выглянул малыш.

«Когда такое происхо-

дит, это и считается днем 
рож дения. Определить 
точную дату невозможно. 
В первый раз кенгуренок 
вылез лысенький, похожий 
на маленького крысенка 
с длинными лапками. Си-
деть в тепле и уюте ему 
предстоит еще месяца че-
тыре», – рассказал директор 
зоопарка Сергей Писарев.

Беременность у этих ав-
стралийских животных 
может длиться до 18 меся-
цев, если считать жизнь в 
сумке. Зародыш размером 
с фасолинку «прилипает» 
к соску и получает молоко. 
Постепенно начинается раз-

витие. Мама в это время 
может заглянуть внутрь, 
что-то поправить: вдруг 
крохе неудобно. Со време-
нем малыш пробует высо-
вывать мордочку наружу, 
изучая большой мир. Летом 
детеныш станет вылезать 
и залезать обратно, само-
стоятельно кушать траву 
и овощи. До самой осени 
он, уже окрепший, будет 
проситься обратно в сумку.

Чаки – мать-героиня. 
В год со своей второй по-
ловиной она приносит 
«Лесной сказке» по одно-
му малышу – уже родила 
пятерых.

О том, что медведица 
Даша ждет потомство, со-
трудники зоопарка знали 
еще зимой и следили за 
«берлогой» во время спячки 
косолапых. 18 января оттуда 
послышался писк. Маленько-
го топтыгина долгое время 
не было видно, ведь он дре-
мал вместе с мамой. Весной 
его родители проснулись, 
и буквально на днях кроха 
стал выглядывать из жили-
ща. Семью сейчас стараются 
не беспокоить, поэтому на 
руки медвежонка еще никто 
не брал и пол его неизвестен.

Пополнение есть и в 
другом вольере – у самки 

камышового кота. Эта ма-
мочка появилась в зоопарке 
недавно. Сотрудники шесть 
лет искали невесту для пред-
ставителя того же вида, кото-
рый живет в «Лесной сказке» 
уже не первый год. Наконец 
привезли на вид худенькую 
кошку, посадили для начала 
в отдельный вольер и… не 
успели подселить к жениху, 
как вдруг Жужа – так ее на-
звали – оказалась беремен-
на. Родились два котенка. 
Кстати, камышовые коты – 
очень редкие животные, они 
занесены в Красную книгу 
России.

Алёна ИВАНОВА

Позарился 
на деньги 
старика

В Рубцовске по горячим 
следам полицейские задер-
жали вора, позарившегося 
на сбережения незрячего 
пенсионера.

Поздно вечером в дежурную 
часть полиции поступило сооб-
щение о краже мужской сумки 
из квартиры. Заявитель сооб-
щил, что к нему зашли трое 
приятелей. Предложили хозя-
ину устроить застолье с горя-
чительными напитками. Но 
мужчина стал отказываться, 
что не понравилось визитерам. 
Возник спор.

В это время один из гостей 
воспользовался удобным мо-
ментом и незаметно прошел в 
комнату пожилого отца хозяина 
квартиры. Злоумышленник ра-
нее бывал там и знал, что дедуш-
ка хранит деньги в сумке под 
подушкой на диване, а также 
то, что он незрячий.

Вор забрал сумку, в которой 

были 24 000 рублей и обру-
чальные кольца. После ухода 
компании рубцовчанин обна-
ружил пропажу и позвонил в 
полицию. Сотрудники патруль-
но-постовой службы полиции 
задержали подозреваемого на 
одной из улиц города. Он еще 
не успел воспользоваться «тро-
феем». Похищенное имущество 
полицейские вернули хозяину. 
А вороватому гостю теперь при-
дется ответить за преступление 
по закону.

Лечение… 
банкоматом
Пенсионерка перевела чет-

верть миллиона рублей мошен-
никам. Очередной жертвой афе-
ристов стала жительница Бийска. 
Пожилая женщина рассказала 
в полиции, что позвонили неиз-
вестные, сообщив, что ей нуж-
но срочно пройти курс лечения. 
Стоимость оздоровления состав-
ляла 258 тысяч рублей. Ее не нас-
торожило даже то, что оплатить 
лекарства ей предложили через 
банкомат. Она дошла до ближай-

шего офиса банка и перевела день-
ги на те реквизиты, которые ей 
продиктовали «лекари». Спустя 
три дня поняла, что ее обманули.

Возбуждено уголовное дело 
по признакам мошенничества.

Ковбойские 
стрельбы

Пастух из села Черемшанка 
Ельцовского района, устроив-
ший конфликт со стрельбой, 
признан виновным по трем 
статьям Уголовного кодекса 
РФ, в том числе в убийстве.

Происшествие, шокировав-
шее все село, случилось в кон-
це августа 2019 года. Пастух 
ранил одного мужчину и убил 
другого. Сначала он поссо-
рился с односельчанином на 
пастбище для коров. Схватил 
оппонента за куртку, кричал, 
что убьет его, а потом ударил 
ножом в плечо. Вечером устро-
ил конфликт еще и с другим 
мужчиной. Причиной стала 
пропажа коровы с пастбища. 
На этот раз пастух достал са-
модельный револьвер, из ко-

торого выстрелил в грудь не 
желавшего признать его пра-
воту спорщика. Рана оказалась 
смертельной. Несчастный по-
гиб на месте происшествия.

В суде преступник уже не 
был таким агрессивным, по-
пытался уйти от уголовной 
ответственности. Заявил, что 
ударов ножом не наносил, из 
револьвера выстрелил случай-
но, убивать никого не хотел. 
Но суд пришел к выводу, что 
все это он сделал специально.

Как сообщил «АП» проку-
рор апелляционного отдела 
прокуратуры края Алексей 
Гаголкин, суд назначил вино-
вному 9 лет колонии строгого 
режима. Приговор вступил в 
законную силу.

Пенсия по 
знакомству
Начальник отдела ка-

дров одного из бийских 

предприятий – 55-летняя 
дама обвиняется в том, что 
схитрила при оформлении 
льготной пенсии своему 
приятелю.

Кадровичка внесла в доку-
менты недостоверные сведе-
ния. Следствие выяснило: дама 
сделала это за денежное возна-
граждение.

В итоге с мая 2017 по апрель 
2018 года липовому пенсионеру 
было перечислено более 100 ты-
сяч рублей. И он отблагодарил 
«благодетельницу». Правда, по-
том это стало известно право-
охранителям.

Вину в преступлении дама не 
признала, причиненный бюд-
жету ущерб добровольно не по-
гасила. Псевдопенсионер повел 
себя иначе. Покаялся, вернул 
незаконно полученные деньги.

Им обоим инкриминируется 
мошенничество при получении 
социальных выплат по пред-
варительному сговору. Причем 
дама совершила это с исполь-
зованием своего служебного 
положения.

Подготовила 
Тамара ЛОГИНОВА

  КРАТКО .
Лада» сильнее

В Зеленом Доле Петропавловского района провели 
соревнования по автоспринту.

Состязались на машинах двух классов – 2 и 4WD. 
В первом, как пишет газета «Ударник», приняло участие 
пять экипажей. Лучший результат показал Сергей Нови-
чихин на своей «Тойоте». Полноприводных участников 
было девять – и здесь лучшим стал Сергей Никифоров 
на «Ладе 4x4». Победителям кроме кубков и грамот до-
стались денежные сертификаты по 1,5 тысячи рублей, 
наборы ключей для ремонта. А наклейки и вымпелы 
раздали всем участникам без исключения.

«Не красна изба углами»
В селе Назаровка Михайловского района провели 

праздник пирога.
«Спешите в гости к нам, друзья, на вкусный праздник 

пирога!» – так администрация села и совет ветеранов при-
глашали на него односельчан», – пишет газета «Сельская 
правда». В этот день помещение, где обычно собирается со-
вет ветеранов, преобразилось в настоящую крестьянскую 
избу. Мастерски был сделан макет русской печки, вокруг 
– старинная утварь, предметы домашнего обихода, даже 
утюг, который разогревался углями.

Ведущие вышли к гостям в красивых сарафанах и с пи-
рогами, рецептов которых, оказывается, огромное коли-
чество. Присутствующие наперебой вспоминали послови-
цы о пирогах, пели песни, делились воспоминаниями и, 
конечно, рецептами самой вкусной выпечки.

Подготовила Оксана ИВАНОВА
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Анатолий Зуев.


